

## Protokoll vom 26.06.2017

Anwesend:

Hannes Wolff	X	Fabian Scheckenbach	entschuldigt
Melanie Klock	X	Cherine Schilf	X
Andreas Müller		Katharina Giray	X
Melanie Hoppmann	X	Damaris Margaritis	entschuldigt
Gerrit Öhm	entschuldigt	Aaron Schad	X
Thomas Müller		Friederike Fischer	X
Diary Ayad Hussein	entschuldigt		
Patrick Kopölk		Malou Czibeck	X
Lukas Ellenberg	X	Christina Stolt	X
Gäste:			

### Tagesordnungspunkte

Top 1: Begrüßung

Top 2: Protokoll

Top 3: E-Mails

Top 4: Berichte aus den AKs

Top 5: Treffen mit der ADF

Top 6: Sommerfest

Top 7: Aufräumen

Top 8: Sonstiges

## TOP 1: Begrüßung

Hannes begrüßt die Fachgruppe zur Sitzung (20:25)

## TOP 2: Protokoll

- Protokoll der Fachgruppensitzung vom 19.06.2017
- siehe Sommerfest (Anmerkung von Katha)
- Protokoll wurde einstimmig angenommen

## TOP 3: E-Mails

- Nichts neues momentan

## TOP 4: Berichte aus den AKs

- Ersti-AK hat sich mit den NaWis getroffen!

### Angestrebte Aktionen:

- Nordcampusrallye am Mittwoch (ca 700 bis 1000 Studenten aus Ökosystemmanagement, Geowissenschaften, Physik, Biochemie, Chemie, Mathe/Statistik, Biologie), jeder Fachbereich hat eine Station
- Stadtrallye diesmal wieder mit den Biochemikern und auch mit den Chemikern zusammen am Donnerstag
- eventuell abends ein Kneipenabend, oder Alternativprogramm auch ein Filmabend oder ein Spieleabend
- man kann die gesamte O-Phase über auch bei den anderen Studiengängen gut Werbung für unsere Party machen
- diesmal massiv Werbung für die Erstifahrt
- Hannes fragt bei Freckmann wie teuer 250 bedruckte Stofftaschen werden
- nächstes Treffen mit den NaWis ist am 05.07.
- Thomas macht vorläufig den AK-Leiter für die O-Phase

## TOP 5: Treffen mit der ADF

- Kay kommt zu einer der nächsten Sitzungen vorbei um aktuelle Sorgen/Nöte anzuhören

## TOP 6: Sommerfest

- Kühlschränke einen Tag vorher einschalten und befüllen
- knapp die Hälfte der Shirts ist verkauft worden  
sehr gute Resonanz bisher  
einige Sonderwünsche wurden geäußert (z.B. mehr Ausschnitt oder Tops)

## TOP 7: Aufräumen

- ES IST NOCH ALLES MIT PFAND VOLL GESTELLT!!! vorher bringt aufräumen nichts

## TOP8: Sonstiges

- Der Fachgruppenluchs wird bestellt (oder wird doch nochmal diskutiert ...)
- Rechnung für Bufata DAMARIS wir brauchen dich!
- Für FG- Flyer müssen neue Fotos gemacht werden! An den neuen Flyern weiter arbeiten!
- Fotos dafür werden in der nächsten Sitzung gemacht! Bitte alle ohne Foto auftauchen

Hannes schließt die Sitzung (21:20 Uhr)